
 

 

 

 

 

令和３年第２回野田市議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野 田 市 議 会 

 

 

 



 

 

３月９日（火） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  木名瀬 宣人 １ 

２ 六 諭 会 邑 樂   等 ２ 

３ 公 明 党 内 田  陽 一 ３ 

４ 民 主 連 合 小 椋  直 樹 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 長   勝 則 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 
 

 

３月１０日（水） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 

８ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

９ 地 域 ク ラ ブ 池 田  利 秋 ９ 

10 政 清 会 木 村  欽 一 10 

11 六 諭 会 竹 内  美 穂 11 
 

 

３月１１日（木） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

12 民 主 連 合 滝 本  恵 一 12 

13 日本共産党野田市議団 織 田  真 理 13 

14 政 清 会 山 口  克 己 15 

15 六 諭 会 川 崎  貴 志 16 

16 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 17 
 

※質問時間は１人３０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルスの

ワクチン接種について 

１ 接種方法、スケジュール等の最新情報について 

２ コールセンターの体制について 

３ 介護従事者及び在宅介護者等の優先接種について 

 

２ コロナ禍における虐待

について 

１ 市内の虐待通告の件数及び内容の変化について 

２ 市内のＤＶ相談の件数及び内容の変化について 

３ 虐待相談への対応について 

 

３ 小中学校でのいじめ問

題について 

１ 直近のいじめ調査の結果について 

２ 過去にいじめと判断された事案のうち、未解消であった

案件のその後について 

３ 新型コロナウイルスの感染発生後の学校の様子及びコロ

ナいじめ防止教育について 
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質問順位２         質問者   邑樂 等 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 清掃工場について 

 

１ 新清掃工場建設計画の進捗状況について 

２ 現在の清掃工場の処理能力に対する現在のごみ排出量

について 

３ 老朽化の進行状況と支障等について 

 

２ はやま工業団地北側地

域における工業団地の整

備について 

１ 工業団地整備に対してのアンケート結果について 

２ 工業団地整備の方向性について 

３ 企業誘致の方策について 
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質問順位３         質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 公共施設の新型コロナ

感染防止対策について 

１ 非接触型体温計などの設置状況と対応状況についてお聞

きいたします。 

２ 消耗品（アルコールなど）等の設置状況と補充などの体

制についてお聞きいたします。 

３ 定期的な清掃や消毒などの対応状況についてお聞きいた

します。 

 

２ 新型コロナ関連の対策

状況について 

１ 補助金などの活用状況についてお聞きいたします。 

２ オレオレ詐欺等の対策状況についてお聞きいたします。 

３ 高齢者の方々の見守り施策の状況と課題についてお聞き

いたします。 

４ 学校における不登校、いじめなどの現状と対策について

お聞きいたします。 

 

３ 防災減災対策について １ 防災備蓄品の賞味期限切れ等の管理状況とその品物の活

用状況についてお聞きいたします。 

２ 防災備蓄品などの倉庫の現状と課題についてお聞きいた

します。 

３ 無料Ｗｉ―Ｆｉ装置の設置（公共施設や災害避難所など）

状況と今後への対応についてお聞きいたします。 
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質問順位４         質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 自治会館等を避難所に

することについて 

 

 市民にとって身近な自治会館等を避難所にすることについ

てどう考えるか。 

 

２ 保活の情報発信として

ラインの活用について 

 

 保活の情報発信としてラインを活用することについてどう 

考えるか。 

３ やさしい日本語の導入

について 

 外国人が増えている中で、市で配布する資料（検診の案内、

入園の案内、防災訓練の案内等）や学校で保護者に出す資料

に、少しずつやさしい日本語を導入することについてどう考

えるか。 
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質問順位５         質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 自殺対策の推進につい

て 

 

１ 野田市自殺対策の計画に基づく１年間の取組概要と成果

について伺う。 

２ 野田市における直近２年の年齢別自殺者数について伺

う。 

３ 自殺未遂者の実態把握と対応について伺う。 

４ 生きる支援の関連施策と位置づけて進めている 99事業の

進行管理について伺う。 

５ ゲートキーパー研修の実施状況と目標について伺う。 

６ 学校現場での対策とその強化について伺う。 

７ 市内の関係機関及び民間団体等で構成する野田市自殺対

策連絡会議の設置について伺う。 

８ 自殺対策庁内連携会議の設置について伺う。 

９ 地域自殺対策強化交付金の取組について伺う。 

10 今後、新型コロナウイルスの影響により自殺者の増加が

懸念されるが、対策について伺う。 

 

２ 関宿地域の帰属されて

いない道路、公園等の公

共施設について 

１ 開発業者が手がけた物件 19か所の内訳について伺う。 

２ 千葉県条例に基づく設計の確認について伺う。 

３ 所有権移転登記の手続内容について伺う。 

４ 自治会からの道路等に関する要望に対しての進捗につい

て伺う。 

５ 地元自治会との協議の内容について伺う。 

６ 公園の遊具及び樹木の撤去費用の負担先について伺う。 

７ 今後同様な物件が判明した場合の対応について伺う。 

８ 物件 19か所の移管に向けた年次計画の策定について伺 

う。 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 携帯電話等基地局の設

置に関する市の姿勢につ

いて 

 

１ 市有地に設置された令和２年４月１日から１年間の契約

である５か所の基地局の更新と内容について 

２ 携帯電話等基地局の設置に関する問合せや苦情について 

３ 事業者に対して基地局設置の告知及び説明会の実施等を

要請することについて 

 

２ 小学校及び中学校にお

ける生命（いのち）の安

全教育について 

 

１ これまでの性教育と生命（いのち）の安全教育の違いに

ついて 

２ 何を目的とし、何を教えるのかを伺う。 

３ 学習指導要領における位置づけについて 

４ 準備状況と課題について 

 

３ 制服の選択制について １ 中学校における制服の規則について 

２ 生徒や保護者からの要望について 

３ 制服の選択制の導入について 

 

４ 種苗法の一部改正に伴

う影響について 

１ 農業者への改正の周知について 

２ 衆議院及び参議院で採択された附帯決議の内容について 

３ 家庭菜園の扱いについて 

４ 改正に伴う国、県、市、ＪＡの役割について 
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質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 千葉県知事選挙の重要

性について 

１ 過去の県知事選挙、県議会議員選挙の投票率について 

２ 県知事選挙等の投票率が与える影響について 

３ 県知事選挙の周知方法について 

 

２ 野田市公式ＬＩＮＥア

カウントの活用状況と活

用方法について 

 

１ 現在までの登録者数について 

２ ＬＩＮＥ Ｐａｙ（ラインペイ）の収納率について 

３ ＬＩＮＥスタンプの販売状況について 

４ 登録者数を増加させていく取組について 

５ あなたが使える制度お知らせサービスの導入について 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ サテライトオフィス

の誘致について 

 

 働き方が変わり行く中で、さらにテレワークが加速し、サ 

テライトオフィスを必要とする企業が増えると考えるが、サ 

テライトオフィス誘致に対する当局の見解を伺う。 

 

２ 児童虐待防止対策につ

いて 

１ コロナ禍における子どもＳＯＳ専用ダイヤルの相談件数

や内容の変化及びその対応について伺う。 

２ 実務者会議や個別支援会議の運営状況と各関係機関との

情報共有の現状や今後の課題について伺う。 

３ 虐待を未然に防止するための具体的な取組と今後の課題

について伺う。 
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質問順位９         質問者  池田 利秋 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 投票率を上げるための

市の取組について 

 

１ 前回の県知事選挙及び衆議院議員選挙の投票率について 

２ 県知事選挙ポスター掲示場の設置ルールと改善について 

３ 投票所でのコロナウイルス感染防止対策について 

４ 投票率を上げる取組について 
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質問順位１０        質問者  木村 欽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 治水について 

 

１ 野田市に係る利根川水系のダム、遊水地並びに調整池機

能を持つ施設の整備状況について 

２ 洪水時に調整池となる木野崎柳耕地に係る市の対応状況

について 

３ 排水路等の河川接続口周辺の河川の状況について 

４ 江戸川改修促進期成同盟会、五県連合利根川上流改修促

進期成同盟会並びに国への陳情・要望の成果について 

 

２ 公共用地及び同施設に

ついて 

１ 市が管理している未利用の土地、施設の払下げ等につい 

 て 

２ 旧日本専売公社跡地の今後の利用について 
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質問順位１１        質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ マンション管理適正化

法改正について 

 

１ 市内マンションの件数等の把握状況について 

２ 改正に伴う市の見解について 

３ 今後の市内マンションの実態調査への取組について 

４ マンション管理適正化推進計画の作成について 

５ 管理計画認定制度について 

６ 管理の適正化のための指導、助言について 

 

２ インクルーシブ公園に

ついて 

１ 野田市の公園に対する一般的な考え方について 

２ 公園内の遊具について 

３ 新設子ども館の広大な園庭を作るに当たり、インクルー

シブ公園への対応の考え方について 

４ 誰もが遊べる場所であることを周知する必要性について 
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質問順位１２        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 関宿城関連遺産の有効

活用について 

 

１ 現存している移築建造物の保存について 

２ 関宿城跡を整備し、有効活用することについて 

３ 近隣市町も含めた回遊式の観光の考え方について 

 

２ 公園の整備と管理につ

いて 

 

１ インクルーシブ公園の認識と新しく整備することについ

て 

２ プレーパークの整備とリーダー育成について 

３ Ｐａｒｋ－ＰＦＩを導入し、公園を管理することについ

て 
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質問順位１３        質問者  織田 真理 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ クラスター化した高

齢者施設等への対策等

について 

 

１ クラスター化してしまった施設では保健所が指導に入っ

ているというが、具体的にどのような対応が行われている

のか伺う。 

２ 県はクラスター化した施設等の名前の公表は、事業者の

了解を得なければ報道関係者以外には行わないというが、

これについて市の見解を伺う。 

３ ＰＣＲ検査の行政検査で漏れてしまった方は市費で検査

を行っているというが、その対象者はどういう基準で行っ

ているか伺う。 

４ クラスター化してしまった施設等へ通院・通所している

市民から、検査を希望したがやってもらえなかったと聞い

ている。こういう方も含め検査を拡充すべきと考えるが、

市の見解を伺う。 

 

２ クラスター化した小

学校への対策等につい

て 

 

１ 市内小学校で感染者が出ており、いったん収まっても再

度感染者が出てクラスター化も起きている。この状況につ

いての経緯を伺う。 

２ 子供は重篤化しない、無症状の場合が多い、と言われて

いるが家族がいる。保護者から検査を希望したが、やって

もらえず不安な日々を送っていると聞いている。高齢者施

設同様、検査の拡充を行うべきと考えるが、市の見解を伺

う。 

 

３ 新型コロナウイルス

感染者受入れの医療体

制及び宿泊療養施設に

ついて 

 

１ 市内には新型コロナウイルス感染者が入院できる医療機

関や宿泊施設は何件あるのか伺う。 

２ 施設がクラスター化し、重症・中軽症者及び回復後も治

療が必要な方は市内の医療機関等に移れているのか。ピー

ク時から現在に至るまでの状況について伺う。 

３ 今後、医療機関の逼迫を防ぐためにも、行政が関わり重

症・中軽症者、回復後も治療が必要な方の受入れなど市内

医療機関で協力体制が取れるようにすべきと考えるが、市

の見解を伺う。 
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４ 南部小学校及び南部

中学校の通学路の交通安

全対策と改善について 

 

１ 地権者から通学路の拡幅に協力したいと伺っている。流

山街道から南部中学校へ向かう入り口部分の拡幅の計画に

ついて伺う。 

２ お米の自動販売機がある三叉路があり、線路側と流山街

道へ向かう抜け道になっていて通学路とつながっている。

ここについての改善及び安全対策はどのように考えている

のか伺う。 
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質問順位１４        質問者  山口 克己 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 東武野田線連続立体交

差事業について 

 

１ 令和３年３月末の高架切替えに伴う愛宕駅、野田市駅の

駅利用方法について 

２ 令和３年度から事業完了までのスケジュールについて 

 

２ 野田市駅西土地区画整

理事業について 

 

１ 野田市駅周辺の現状と駅周辺にどのようなものができる

のかについて 

２ 現在ある暫定駅前広場の移設や、新駅前広場の具体的な

整備スケジュールについて 

 

３ 野田橋の架け替えを含

む浦和野田線（主要地方

道越谷野田線）の４車線

化について 

 

 進捗状況と今後の取組について 
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質問順位１５        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ＧＩＧＡスクールの進

捗状況と運用について 

 

１ 端末が先行配備された学校の運用状況について 

２ 既存のＰＣルームとの今後の利活用について 

 

２ コロナ禍における学校

行事や教育活動の在り方

について 

１ 学校行事や教育活動の今後の見通しや方針について 

２ コロナ後の新たな感染症対策もにらんだ、野田市独自の

学校行事や教育活動の在り方について 
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質問順位１６        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルスワ

クチン接種について 

 

１ 市内での新型コロナウイルスワクチン接種の体制と準備

の状況はどこまで進んでいるのか伺う。 

２ 高齢者施設等での接種はどのように行う計画で、その準

備の状況について伺う。 

３ 各家庭内での寝たきり状態の方や、外出が困難な方に対

しての接種計画はどのように考えているのかを伺う。 

４ 市内における接種状況や副反応の状況など、野田市とし

ての情報公開はどのように行われるのかを伺う。 

 

２ 野田市における生活保

護行政について 

１ 生活保護行政における市の現状について伺う。 

２ 野田市での扶養照会の状況を伺う。 

３ 扶養照会はやめるべきと考えるが、市の考えを伺う。 

４ 生活保護担当部署の職員体制の充実を求めるものだが、

現状及び市の考えを伺う。 


